



CONCURRENCIA AL CABILDO CONVOCADO POR EL COMITÉ NACIONAL DE DEFENSA DE LA DEMOCRACIA (CONADE) FUE ANOCHE EN LA PLAZA SAN FRANCISCO DE ESTA CIUDAD.

## Cabildo por la democracia

# Masiva concentración

> Desobediencia civil ante el inminente cuarto mandato de Evo Morales y un juicio de responsabilidades al gobierno del MAS por la devastación de la Chiquitania fueron las principales conclusiones a las que llegó el cabildo realizado ayer, en la plaza San Francisco

Inf. Pág. 5, 1er Cuerpo

La cantidad de asistentes al cabildo, convocado ayer por el Comité Nacional de Defensa de la Democracia (Conade) en la plaza San Francisco de esta ciudad, sobrepasó el millón de personas y al igual que en Santa Cruz la semana pasada, con-

currieron diversos sectores de la población.

Según el orden de oradores, se advirtió la presencia de médicos, coccaleros de los Yungas, activistas de derechos humanos, medioambientalistas, políticos, estudiantes, universitarios y población en general.

Después de casi tres horas de discursos que en lo general versaron en contra de la repostulación de Evo Morales y Álvaro García, quienes vulneraron el voto popular del referéndum vinculante del 21 de febrero de 2016 y ácidas críticas a las acciones del gobierno del Movimiento Al Socialismo que acabaron devastando la

Chiquitania por un decreto que permitió el chaqueo; además, de otros temas como la indiferencia con las demandas del sector médico o la detención de dirigentes (coccaleros) contrarios al Gobierno y la entrega de la explotación del litio potosino a una empresa alemana; se determinó desobediencia civil ante la inminente prolongación del mandato del MAS.

Asimismo, se anunció un juicio de responsabilidades contra el presidente Evo Morales, el vicepresidente Álvaro García y sus colaboradores, por los incendios forestales registrados en la Chiquitania.

Por otro lado, se pidió la pronta liberación de Franklin Gutiérrez y otros dirigentes coccaleros contrarios a Morales y la abrogación del decreto entrega la explotación del litio de Uyuni a una empresa alemana.

En Cochabamba, el cabildo no fue menos masivo que el de La Paz y también se pidió el respeto a las áreas protegidas, el respeto al voto del referéndum del 21 de febrero y la democracia.

En Tarija, la concentración y marcha también fue multitudinaria y en rechazo a la repostulación de Evo Morales en las elecciones generales que se efectuarán en 9 días más.

BM

## Crecimiento de Bolivia en 3,9 %

> Organismos internacionales estimaron que los bajos precios de las materias primas tendrían un efecto negativo en la región

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

El último informe semestral del Banco Mundial (BM), titulado "¿La integración comercial como vía hacia el desarrollo?", ratifica un crecimiento para Bolivia de 3,9 %, debido al ingreso de la región en un bajo desempeño, pero también señala que una mayor integración al comercio internacional y a las cadenas de valor globales podría reavivar el crecimiento económico.

Las estimaciones de crecimiento muestran que la desaceleración de la economía nacional continúa y seguirá en los próximos años, a pesar de ello será el mayor de la región, según los datos del organismo internacional.

## Continúa movilización de médicos



PROTESTA DEL SECTOR MÉDICO FUE AYER EN EL CENTRO DE LA CIUDAD.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Aunque el Conasa ayer determinó reunirse con el Gobierno, la siguiente semana en la ciudad de Santa Cruz; los médicos volvieron a protagonizar una marcha en esta ciudad.

El presidente del Colegio Médico de La Paz, Luis Larrea, indicó que su sector tiene la intención de reiniciar el diálogo para alcanzar respuestas a sus demandas.

## Tokarczuk y Handke

### Nobel de Literatura eligió a dos autores

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



LA "IMAGINACIÓN NARRATIVA" DE LA POLACA OLGA TOKARCZUK Y EL "INGENIO LINGÜÍSTICO" DEL AUSTRIACO PETER HANDKE.

Copenhague.- La Academia Sueca premió ayer con el Nobel de Literatura, en la primera elección doble en casi seis décadas, la "imaginación narrativa" de la polaca Olga Tokarczuk y el "ingenio lingüístico" del austriaco Peter Handke.

Tokarczuk recibe el premio aplazado en 2018 por la crisis de la Academia Sueca a raíz de un escándalo sexual y de filtraciones, y Handke, el de este año, en una elección alejada de las sorpresas de ediciones precedentes, como la bielorrusa Svetlana Alexiévich, el cantautor estadounidense Bob Dylan o el británico Kazuo Ishiguro.

4-1

### Venezuela goleó a Bolivia en amistoso

Inf. Suplemento Deportivo



ROBERTO ROSALES (I) DE VENEZUELA DISPUTA LA PELOTA CON GILBERT ÁLVAREZ (D) DE BOLIVIA AYER, JUEVES, EN EL ESTADIO OLÍMPICO DE CARACAS (VENEZUELA).

Caracas.- El ariete Salomón Rondón confirmó sus dotes goleadoras y participó con dos anotaciones ayer, jueves, en la goleada de la selección de Venezuela por 4-1 frente a la de Bolivia en partido amistoso de la fecha FIFA jugado en Caracas.

El venezolano César Farías, seleccionador de Bolivia, tuvo un reencuentro amargo con la Vinotinto, a la que dirigió por seis años. (EFE)



## Mujeres piden respeto e igualdad

AL IGUAL QUE NANCY GUTIÉRREZ QUE ES UNA TRABAJADORA BOLIVIANA, MILLONES DE MUJERES PIDEN EN SU DÍA RESPETO E IGUALDAD DE OPORTUNIDADES COMO EL MEJOR HOMENAJE EN ESTE 11 DE OCTUBRE.

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo